

Nous tenons nos promesses. Des progrès réels pour l'agriculture.

Le Budget de 2018 met l'économie manitobaine sur la voie du redressement et offre un plan rigoureux pour faire du Manitoba la province où la situation s'améliore le plus au Canada.

Nous investissons dans les domaines prioritaires qui contribuent à un secteur agricole vigoureux à l'échelle du Manitoba et cela consiste notamment à :

- mettre en œuvre le Partenariat canadien pour l'agriculture (un accord-cadre multilatéral) le 1^{er} avril, afin d'appuyer un investissement de 176 millions de dollars sur cinq ans dans des programmes stratégiques axés sur la durabilité et la compétitivité du secteur agricole et agroalimentaire;
- maintenir des programmes fondamentaux comme Agri-protection et des programmes de stabilisation du revenu agricole tels qu'Agri-stabilité et Agri-investissement, et améliorer la couverture pour le foin, le maïs et le soya tout en introduisant une couverture pour certaines cultures non traditionnelles;
- fournir une aide financière ciblée de 1,5 million de dollars aux producteurs agricoles avant l'adoption de pratiques de gestion bénéfiques visant à améliorer la durabilité environnementale de leurs exploitations;
- investir 3,4 millions de dollars additionnels pour le remboursement de la taxe scolaire applicable aux terres agricoles, afin que les fermiers aient plus d'argent dans leurs poches et puissent ainsi mettre plus d'argent dans leur exploitation;
- accroître de 133 000 \$ le financement accordé au Laboratoire de services de diagnostic vétérinaire afin qu'il puisse acheter de l'équipement spécialisé;
- accroître de 151 000 \$ le budget alloué au Programme d'indemnisation des dommages causés aux récoltes par la faune afin d'atténuer les conséquences de tels dommages.